

Abe llegará a Irán la semana próxima y se reunirá con Ali Jamenei



Teherán, 5 jun (RHC) Irán expresa su esperanza de que la visita planeada del primer ministro de Japón, Shinzo Abe, al país persa reduzca las tensiones en la región.

El viceministro iraní de Exteriores para Asuntos Políticos, Seyed Abás Araçchi, concedió una entrevista a la televisión japonesa NHK, publicada el martes, donde anunció que Abe viajará a Irán el próximo 12 de junio y se reunirá con altos cargos persas, entre ellos, el Líder de la Revolución Islámica, el ayatolá Seyed Ali Jamenei.

Del mismo modo, el vicescanciller iraní enfatizó que, como aliado de Washington, Japón probablemente podrá hacer que los estadounidenses comprendan la situación actual.

Según NHK, Irán se muestra reacio a permitir que un tercer país desempeñe un papel de intermediario en las tensiones con Estados Unidos, pero los comentarios de Araçchi podrían ser una señal de que cuenta con Japón como un país con estrechos vínculos con Washington.

Recientemente Abe se entrevistó con el gobernante norteamericano, Donald Trump.

(HispanTV)



Radio Habana Cuba